

2024-08-09

Brugada promete trabajar 'de manera institucional' con alcalde electo en BJ

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-promete-trabajar-manera-institucional-alcalde-electo-bj/1667360>

Desde la Velqria del Parque de los Venados, ubicado a 400 metros del edificio de la alcaldía Benito Juárez, en la que despachó el ex candidato opositor Santiago Taboada durante cinco años, la Jefa de Gobierno electa se comprometió a trabajar "de manera coordinada e institucional" con el alcalde electo, el panista, Luis Mendoza.

Al encabezar la primera visita a esa alcaldía, como Jefa de Gobierno electa, y como parte de su gira del Agradecimiento, que la llevó este jueves también a la alcaldía Cuauhtémoc, Clara Brugada enfatizó que trabajará con todos los gobiernos electos por el pueblo.

"Así que vamos de manera muy institucional a trabajar con el alcalde electo de la Benito Juárez.

La clave para todo es la coordinación, es el momento de dejar la campaña y todos trabajar de la mano para resolverle al pueblo y a la ciudadanía, ese es mi papel y lo vamos a hacer de manera coordinada, respetuosa e institucional", afirmó Brugada.

Frente a unos mil asistentes, uno a cinco respecto a los participantes en las asambleas encabezadas en días recientes en Iztapalapa, la próxima mandataria capitalina agradeció a la población que salió a votar y a los vecinos de esa demarcación "que han resistido históricamente", dijo.

Aseguró que la resistencia histórica se construye en la Benito Juárez. Sin embargo, afirmó que su proyecto ganó en las urnas "porque hemos estado del lado correcto de la historia, como es con ustedes en la BJ" agregó.

Brugada expresó que regresó a la BJ para comprometerse a cumplir sus promesas de campaña y ante los asistentes, recalcó que seguirá combatiendo la corrupción en la CDMX.

"No permitiré que la corrupción se siga expandiendo en la ciudad", externó, en referencia al llamado cartel inmobiliario, sin nombrarlo.

Asimismo, Clara Brugada confirmó que rescatará la calzada de Tlalpan y construirá la UTOPIA del Muralismo en el Centro SCOP, el complejo arquitectónico que albergaba a la extinta Secretaría de Comunicaciones, ubicado en la Colonia Narvarte y que resultó dañado por los sismos del 85 y del 2017.

"Apenas ayer lo concretamos con la presidenta electa", Claudia Sheinbaum, afirmó.

"Va a ser una de las mejores obras y rescates que vamos a hacer para la ciudad de México. Aquí en el corazón de la Benito Juárez", precisó, además de listar una serie de compromisos que hizo en campaña y que aseguró, cumplirá a los habitantes de la Benito Juárez, en materia, de seguridad, movilidad y semaforización de calles y avenidas.

Entre los invitados especiales se encontraba Daniela Cordero, la esposa del Jefe de Gobierno, Martí Batres, y la ex candidata a la BJ, Lety Varela, quienes encabezaron, la entonación de las "mañanitas", aclara Brugada por su próximo cumpleaños, el 12 de agosto.

Previamente, Clara Brugada visitó, la alcaldía Cuauhtémoc, como parte de su gira de agradecimiento, tras su

triunfo el 2 de junio. Ahí dijo que trabajará también con quienes resulten alcaldes electos, sin llamar por su nombre a Alessandra Rojo de La Vega, alcaldesa, electa, y quien mantiene una confrontación post electoral, con la ex candidata de Morena, Caty Monreal.

LDH